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”Heulââ!!! ” 

Ben dis donc, Ta Majesté, tu m'en donnes du boulot. 

 

J'te parle pas d'tes vœux 2011, tout a déjà été dit là-d'ssus et ben mieux que j'pourrais l'faire. Et 

comme j'y étais pas, j'ai seulement pu glaner par ci par là qu'èqu'renseignements comme quoi t'aurais 

invité un ancien Maire que tout l'monde aurait préféré oublier. Y compris ses copains, c'est pour te 

dire qu'c'était pas forcément une bonne idée. 

À moins qu'y soit v'nu t'donner un conseil ou deux dans l'art de r'filer l'bébé, chose qu'y sait bien 

faire le gars. On sait jamais. J'espère seulement qu'vous avez mis l'béret des parachutés. Désolé Ta 

Majesté mais c'est obligatoire s'machin là. Dans toute cérémonie officielle, les anciens parachutés, y 

z'ont l'béret. Même quand y sont en civil. 

Après êt'passés par la case obligatoire et très encadrée "serre m'en cinq et va prendre ta place", y 

parait qu'les invités présents ont fait comme dans toutes les réunions où t'es, y t'ont écouté.  

Bref, c'était comme à chaque fois qu'tu nous fais l'honneur de t'adresser au peuple sauf qu'après on 

pouvait bère un coup. Même qu'y en aurait qu'y s'en sont pas privés. Comme dirait l'Antoine, "c'est 

un retour sur l'investissement que j'fais chaque année en payant mes impôts locaux". Et plus on 

investit…plus on voudrait d'retour. Normal ! 

C'est pas tout ça mais t'as annoncé que tu s'rais pas candidat à ta succession dans l'canton nord. Pour 

mieux préparer (ton) avenir que t'as dit l'vingt Décembre. Je sais! T'as pas dit "Mon" avenir, t'as dit 

L'avenir. On va pas chipoter, c'est la même chose. 

En attendant, j'crès surtout qu'tu nous la joues petit bras su's'coup là. Surtout que l'candidat qu'a été 

négocié avec les verts, faut se l'ver tôt pour le trouver.  

Michel Vampouille qu'y s'appelle ? Tu l'connais té ? J'te d'mande ça pasque pour essayer d'savoir qui 

c'est, j'ai bossé. Et pas qu'un peu. Heureusement qu'avec Internet c'est un peu plus facile. Quoique… 

quand tu commences, Michel Vampouille, tu trouves. C'est après qu'c'est pas clair. 

Tu t'rapproches de la Martine pour que l'parti négocie un Chti su'l'canton nord de Not'bonne ville 

d'Argenteuil? Y paraitrait qu'il est né à Douai l'gars. Il aurait fondé un groupe local de l'ONG "Les 

amis de la terre" y a longtemps dont il devient responsable départemental dans l'92. (On est jamais 

mieux servi qu'par soi-même) Candidat aux législatives de 1978 y dè pas êt'élu ça s'saurait.  On le 

r'trouve dans l'val d'Oise en 1992. Et s'coup là, il est élu. Conseiller Régional. Et comme ça jusqu'aux 

dernières régionales. Là, on sait pas s'il a été battu ou si y s'est pas présenté. Toujours est y qu'il est 

plus conseiller régional. Quand il y était, c'était l'cinquième Vice Président chargé d'l'environnement, 

du développement durable et de l'Eco Région à s'qu'y parait. Pou'l'moment,  on sait pas trop. Sauf 

qu'il est consultant et conférencier en développement durable. Je m'demande même s'il est toujours 

Vice Président du parc naturel du Vexin français l'gars. On s'en fout un peu r'marque ben. L'parc 

naturel, on en fait pas partie. 

Faut seulement qu'tu m'expliques pourquoi qu'y z'ont été cherché un gars come ça pou'l'canton nord 

de not'bonne ville d'Argenteuil. Ou alors, c'est qu'y cherche du boulot. On peut l'comprendre, 

r'marque ben. Mais j'suis certain qu'y a un paquet d'aut'cantons dans l'val d'Oise qu'auraient mieux 

fait l'affaire. Ou alors, y'z'ont déjà donné. On sait pas.  

J'ai été voir son site officiel mais ça date de 2007 et du coup il est encore présenté comme Vice 

Président du Conseil Régional. Dans sa rubrique "Mes derniers articles" ben le dernier, justement, 

d'article, y date du 27 Septembre 2007.  

Qui c'est qu'y vont encore essayer d'nous r'filer qu'y vont s'dire les électeurs du canton nord. C'est mé 

qui te l'dis. Pis s'coup là, tu vas avoir du mal à mobiliser mon gars. À moins qu'y promette d'ouvrir 

une grande surface de produits bio à la place du Franprix. On sait jamais.  

Vous pouviez pas trouver un gars qui…j'sais pas mé….tiens ! qui s'rait né à Argenteuil (quand c'était 

pas encore Not'bonne ville pasque t'étais pas là) et qu'aurait fait ses études au lycée bleu. J'sais pas 

mé ! Ça dè ben s'trouver un gars comme ça. Même chez nous. De moins en moins, d'accord. 

 

Mais p't'êt'ben aussi qu'la gazette a encore écrit n'importe quoi. Va savoir. Avec un peu d'pot, va 

y'avoir un rectificatif demain. 

 

Allez !! Boujou ben, "Not'bon Maire". 
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